

**Auszug:  
Vom äußeren zum inneren Kalender**

„Wie die Menschen einen äußeren Kalender haben, der seine große Bedeutung hat für die physischen Verrichtungen, so wird der Mensch für die Zukunft, wenn seine Seele an Intensität wächst, zum Beispiel innere Wochen fühlen, wird ein auf- und abwogendes Lebensgefühl und innere Sonntage fühlen. Denn nach der Verinnerlichung hin rückt die Menschheit vor.“

In diesem Vortrag vom 7.3.1911 (GA124) spricht Rudolf Steiner zu rhythmischen Gesetzmäßigkeiten des Seelenlebens.

**Ein Werkbuch zu den  
Wochensprüchen Rudolf Steiners**

Verfasser:  
German-Michael Hahn  
Weinbergsweg 25 A  
97516 Wiebelsberg

e-mail  
wald-hahn@web.de

Kosten: 19 €  
direkt beim Verfasser  
(oder über den Buchhandel)  
ISBN 978-3-00038426-4